

Prof. Dr. Alfred Toth

Materialitätsrelationale Vermittlung zwischen Exessivität und Adessivität

1. In Toth (2017a) waren wir zum Schluß gekommen, daß es rein von den Kategorien $K = (\text{Sys}, \text{Abb}, \text{Rep}, \text{E})$ her gesehen keine Vermittlung zwischen Adessivität und Inessivität gibt. Dies verwundert im Grunde nicht, denn die triadischen ontischen Relationen sind den triadischen semiotischen Relationen, wie wir zu Anbeginn der Entwicklung der Ontik gezeigt hatten und worauf die ganze Ontik beruht, isomorph. Nachdem in Toth (2017b) gezeigt worden war, daß es solche Vermittlungen bzw. ontischen Approximationen zwischen Adessivität und Inessivität auf materialitätstheoretischer Ebene gibt, sollen sie im folgenden auch für die Vermittlung von Exessivität und Adessivität nachgewiesen werden.

2.1. Materiale Vermittlung zwischen Exessivität und Adessivität



Rue Daguerre, Paris

2.2. Objektale Vermittlung zwischen Exessivität und Adessivität



Rue Charonne, Paris

2.3. Räumliche Vermittlung zwischen Exessivität und Adessivität



Rue Étienne Marcel, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Die Vermittlung zwischen Adessivität und Inessivität. In:
Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2017a

Toth, Alfred, Die Materialitätstheoretische Vermittlung zwischen Adessivität
und Inessivität. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2017b

24.5.2017